

# Tanggap Bencana, Personil Polsek Bungoro Datangi TKP Rumah Rusak Akibat Pohon Tumbang

HermanDjide - [PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM](http://PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM)

Feb 27, 2023 - 12:01



*Tanggap Bencana, Personil Polsek Bungoro Datangi TKP Rumah Rusak Akibat Pohon Tumbang*

PANGKEP- Hujan lebat yang disertai angin kencang, sebuah Pohon tumbang merusak rumah warga di Kp. Boronguntia Kel. Sapanang Kec. Bungoro pada Minggu pagi, 26/02/202

Curah hujan yang tinggi serta angin kencang, tidak henti-hentinya personil Polri lakukan himbauan Kamtibmas kepada warga, baik itu yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas maupun Personil yang melaksanakan Patroli di pemukiman, hal ini bertujuan agar warga selalu waspada dengan datangnya bencana, baik itu

bencana banjir maupun pohon tumbang.

Mendapat informasi dari warga, terkait adanya salah satu rumah warga yang tertimpa Pohon, KA SPK 3 Polsek Bungoro Aipda Agung Prayoga yang di dampingi piket fungsi, langsung menuju ke TKP di Kp. Boronguntia Kel. Sapanang Kec. Bungoro guna memastikan situasi tetap Kondusif.

Dari TKP , Aipda agung saat di konfirmasi Mengatakan bahwa "Dari peristiwa tersebut kita masih bisa bersyukur tidak ada korban jiwa, namun rumah salah satu warga mengalami kerusakan, diketahui pemilik rumah bernama Sunggu (52)Th pekerjaan IRT "ujarnya

Adapun akibat dari musibah tersebut balok atap rumah patah serta seng atap rumah lepas tertiuip angin, sehingga ditaksir kerugian mencapai 3 jt rupiah "sambungunya.

"Sementara itu, di tempat terpisah Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah SH.MH membenarkan peristiwa tersebut, dimana ada rumah salah satu warga yang tertimpa pohon sehingga mengakibatkan kerusakan pada atap rumah, dari kejadian tersebut tidak ada korban jiwa, iapun mengatakan bahwa "pihaknya sudah ke TKP dan memastikan situasi kondusif, dan semoga pihak pemerintah secepatnya menindak lanjuti apa yang dialami oleh korban"pungkasnya

Kami terus melakukan pencegahan dengan selalu sampaikan pesan kamtibmas terhadap warga agar dapat diantisipasi sedini mungkin, untuk tetap waspada datangnya musibah bencana alam, karena mengingat cuaca saat ini sulit di prediksi, namun kami berharap dari adanya bencana seperti ini, tidak sampai memakan korban jiwa, sehingga apa yang kami sampaikan selama ini dapat bermanfaat kepada masyarakat "jelas Kopol Andi Alamsyah.( Herman Djide)